

„DIE STARKEN“

Spende für „Charly & Lotte“

Die Wetzlarer Jahrgangsvereinigung 1961 „Die Starken“ unterstützt das Projekt „Charly & Lotte“ des Hospizes Mittelhessen.

Elke Lesniok und Bernd Schaffrinna brachten stellvertretend den Scheck über 444,44 Euro ins „Haus Emmaus“ in der Spilburg. Die Jahrgangsvereinigung trifft sich regelmäßig zum Stammtisch und sammelt dabei für gute Zwecke, die sie jährlich wechselnd an entsprechende Einrichtungen weitergibt.

Dieses Jahr wurde per Abstimmung das Projekt „Charly & Lotte“ ausgewählt, das Kinder und Jugendliche betreut, in deren Familien ein geliebter Mensch schwer erkrankt oder verstorben ist. Die Kinder erfahren durch „Charly & Lotte“ Unterstützung und Begleitung in ihrer Trauer. Das Projekt wird ausschließlich durch Spenden finanziert.(red)

Wetzlarer Neue Zeitung, 15. August 2017, Seite 11